
Apakah Desainer Sungguh Mengharapkan Kita untuk Mengenakan Busana Jalur
Lintas?

Description

Bagaimana Pemahaman Desainer Fashion yang Diwakili oleh Catwalk?

Setiap musim, kita sering melihat penampilan fashion yang muncul dari catwalk para desainer
ternama. Tetapi, apakah kita sebenarnya diharapkan untuk mengenakan busana-busana tersebut
dalam kehidupan sehari-hari? Pertanyaan ini sering muncul bagi banyak orang, termasuk Mary dari
Auckland, Selandia Baru. Ia meragukan apakah busana-busana yang muncul di catwalk benar-benar
dapat dipakai oleh orang-orang di jalanan.

Tren Fashion yang Unik di Catwalk
Dalam dunia fashion, terdapat beberapa desainer yang merasa memiliki panggilan moral untuk dapat
menjual busana yang mereka hasilkan, seperti Max Mara dan Dries Van Noten. Namun, ada juga
desainer seperti Rick Owens, yang mendesain busana dengan gaya yang ekstrem, tetapi memiliki
penggemar setia yang merasa terhubung dengan elemen alien yang ada dalam busana tersebut.
Desainer ini menjual anggapan bahwa busana yang mereka ciptakan adalah manifestasi dari identitas
pribadi yang ingin mereka sampaikan kepada dunia.

Sajian Runway sebagai Panggung Kreasi
Bagi sebagian besar desainer, catwalk adalah satu-satunya kesempatan bagi mereka untuk
mengekspresikan ide-ide mereka dalam bentuk murni, tanpa adanya filter dari stylist majalah atau
keinginan selebriti. Dalam waktu sekitar 10 menit, mereka harus dapat menyampaikan ide-ide mereka
dengan jelas kepada dunia. Oleh karena itu, seringkali cara tercepat untuk menyampaikan ide tersebut
adalah dengan cara yang melebih-lebihkan. Terutama dalam era media sosial, di mana ide tersebut
tidak hanya ditujukan kepada orang-orang di ruangan, tetapi juga kepada siapa pun yang menonton
secara live streaming lewat layar kecil.

Interpretasi Unik dari Rei Kawakubo
Rei Kawakubo dari Comme des Garçons adalah contoh nyata dari desainer yang menawarkan banyak
interpretasi dan eksperimen pemikiran dalam busana-busana yang ia ciptakan. Meskipun terdengar
aneh saat ia mengumumkan bahwa ide di balik pertunjukannya adalah “bukan membuat pakaian,”
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namun busana-busana tersebut tetap menjadi pilihan bagi banyak orang dan bisnis Comme des
Garçons pun tetap berkembang dengan baik.

Kesimpulan
Meskipun mungkin terdapat penggemar fashion yang sangat antusias untuk mengoleksi busana-
busana ekstrem dari catwalk, namun bagi kebanyakan orang, desainer tidak mengharapkan untuk kita
mengenakan busana yang terlalu berlebihan dalam kehidupan sehari-hari. Mereka berharap bahwa
kita dapat menggunakan kebebasan berpikir untuk menentukan apakah busana tersebut cocok atau
tidak dengan gaya dan kehidupan kita. Fashion adalah sebuah proposal yang bisa kita terima atau
tolak sesuai dengan keinginan kita.

Ringkasan

Pernahkah kamu bertanya-tanya apakah para desainer benar-benar mengharapkan kita untuk
mengenakan tampilan yang ekstrem seperti yang mereka tunjukkan di atas pentas? Artinya setiap kali
kita melihat pakaian desainer dari catwalk, apakah kita merasa bahwa kita bisa mengenakannya
sehari-hari? Bagaimana menurutmu tentang konsep fashion yang diusung oleh para desainer?
Apakah kamu lebih suka tampil konservatif atau berani? Mari berbagi pendapat dan pengalamanmu di
kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di
bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools kalkulator kehamilan 
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